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会会会会            議議議議            録録録録    

会 議 名 第１９期小金井市公民館企画実行委員の会議 第２２回 

事 務 局 公民館 本町分館 

開 催 日 時 
平成２０年７月１日（火） 

午前９時３０分～１１時２０分 

開 催 場 所 公民館 本町分館 

出 席 委 員 
吉川委員、萩原委員、中村委員、古川委員、 

苅込委員、金子委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 鈴木主査、田中主事、田中（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可 

傍 聴 者 数  ０人 

傍聴不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会 議 次 第 １ 事業の計画、報告 

（ア）今後の講座について 

（イ）高齢者学級野外研修について 

（ウ）菜園教室野外研修について 

 

２ その他 

 ○ 企画実行委員の任期満了について 

 

３ 配付資料 

（１）前回会議録の配付（第２１回） 

（２）公運審会議録の配付（第８回） 
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司 会  吉川委員 

 

【【【【発言内容発言内容発言内容発言内容】】】】    

事業事業事業事業のののの計画計画計画計画    

「「「「今後今後今後今後のののの講座講座講座講座についてについてについてについて」」」」    

鈴 木  男女共同参画講座については、講師の都合で来年 1月に「看取り・送り」を 

2回実施する方向でいます。 

市民講座については、7月 4日より「色で変わるライフスタイル」を 5回実

施します。既に市報６月 15日号に掲載しています。また、10月に「朗読」を 

4回実施する予定です。 

国際交流事業については、9月 4日に「シニア海外ボランティアの体験」を 

1回実施します。 

成人学校については、「音楽療法」を 11月に 4回実施します。 

以上の予定となっています。 

なお、決定していない事業は、男女共同参画講座３回、市民講座 1回、成

人学校３回、国際交流事業４回となっていますので各委員で案をお持ちの方 

お願いしたいと思います。 

古 川   「布ぞうりを作ろう」、「トールペイント」等はどうでしょうか。      

苅 込   草花の指導に関する講座、プランターでの野菜作り、時代のニーズに合っ

た歴史に関する講座も良いのでは。 

また、昭和をテーマにした歴史に関する講座もよいのでは。 

萩 原   国際交流事業は、チュニジア、モンゴルの講座は１０月以降なら可能な講

師がいます。また、シニアボランティアの方は９月４日の１回に限らず２回 

加え、３回のシリーズ形式で実施してはどうでしょうか。 

鈴 木   会場の優先予約の関係で講師と日程調整していきたいと思います。 

なお、９月４日分につきましては、市報８月１５日号に掲載しますので、

内容等講師と調整したいと思います。 

また、いま話題となっています裁判員制度について実施したいと思います。 

古 川   菜園教室の鴨下先生に単発講座をやってもらってはどうですか。 

苅 込   生活密着型でプランターで育てる野菜作りは過去に評判が良かったので、

男女共同参画講座で２回位実施してはどうですか。 

中 村   今月からいろいろな物価が値上がりするので、生活防衛のため、各々生活

を見直しその対策に関する講座が必要だと思います。 

 

「「「「高齢者学級野外研修高齢者学級野外研修高齢者学級野外研修高齢者学級野外研修についてについてについてについて」」」」    

田 中   ６月１２日に実施予定でしたが、残念ながら雨天のため中止となりました。



 - 3 - 

受講者からせっかく計画したのだから日程変更して実施してほしいとの声

があるので、梅雨が明けてから実施について考えてみたいと思います。 

「「「「菜園教室野外研修菜園教室野外研修菜園教室野外研修菜園教室野外研修についてについてについてについて」」」」    

田 中   ６月２５日に実施、秩父小松沢レジャー農園でしいたけ栽培の研修を行い

ました。とても楽しく受講者の皆さんは大変満足していました。                     

タイムスケジュールどおり事故もなく終了いたしました。ご協力ありがとう

ございました。 

そそそそ    のののの    他他他他 

「「「「企画実行委員企画実行委員企画実行委員企画実行委員のののの任期満了任期満了任期満了任期満了についてについてについてについて」 

鈴 木   ７月２０日をもって第１９期企画実行委員の任期が満了となります。調整

会の結果、金子委員、萩原委員を除く４人の委員の方については引き続きよ

ろしくお願いいたします。金子、萩原両委員におかれましては２年間本当に

ありがとうございました。感謝申し上げます。今後も公民館事業につきまし

て助言、ご指導のほどよろしくお願いいたします。 

      なお、４人の委員そして新任の２人の委員の委嘱状の交付は７月２２日 

１０時から本館で行いますので、よろしくお願いいたします。 

吉 川   高齢者学級の暑気払いが７月２８日に実施されるので、都合がつく委員は

参加していただきたいと思います。 

苅 込   菜園教室を担当していますが、任期の関係でどのようになりますか。 

鈴 木   ９月２日に開催される新体制での企画実行委員会の中で新担当を決めて

いきたいと思います。それまでは旧担当を継続してもらいたいと思います。 

他の担当講座についても同様の扱いでお願いします。 

古 川   諸会議の開催通知はなるべく早い時期にもらいたいと思います。 

交換箱だと内容を知るのが遅れると思います。 

鈴 木   企画実行委員の会議以外の会議については郵送を考えたいと思います。 

    

連連連連    絡絡絡絡    事事事事    項項項項    

鈴 木   最後に配布資料として、公運審会議録、企画実行委員の会議録があります

ので、参考としていただきたいと思います。 

別紙チラシ公民館市民講座「新しい公民館活動を考える」が開催されます

ので、ぜひ参加していただきたいと思います。 

吉 川   本日の会議はこれで終了とします。 

次回開催日は７月１日（火）９時３０分です。 

司会は中村委員です。 

 

終了   １１時２０分 


